

Gemeinde Leopoldshöhe

Der Bürgermeister

BESCHLUSS

der 2. Sitzung des Ausschusses für Straßen, Plätze und Verkehr (Wahlperiode 2009/2014)

am 27.01.2010:

6. Ortskernsanierung Leopoldshöhe hier: Sachstand Kostenentwicklung

AV Habicht fragt an, ob die unter Punkt 1 genannten Mehrkosten i.H.v. 70.000,-- € für die Kanalneuverlegung nicht den Kosten des Abwasserwerkes zuzurechnen seien.

TA Wehmeier erläutert, dass es sich hier um einen Straßentwässerungskanal handeln würde und die Kosten somit dem Bauwerk „Straße“ zuzurechnen sind.

AM Frau Risy erkundigt sich, warum alle von der Gemeinde überbauten Privatflächen neu vermessen wurden und nicht nur die, deren Anlieger dies beantragt hätten.

TA Wehmeier erklärt, dass die Gesamtvermessung im Sinne der Gleichbehandlung aller Anlieger notwendig war.

Die weitere Frage von AM Frau Risy zu diesem TOP wird in den nicht öffentlichen Teil zurückgestellt.